



Niederfischbacher Judoka erfolgreich



Am Samstag den 08.06.2013 war es mal wieder soweit und einige Judokas des TV 66 Niederfischbach traten zu einem Turnier in Halver an. In der Altersklasse U9 wurde der TV von Robin Koch vertreten, der bei seinem ersten Kreisturnier mit sehr guten Leistungen überzeugte und sich somit einen dritten Platz erkämpfte. Er musste sich nur dem Erstplatzierten geschlagen geben. Die Alterklasse U15 wurde vertreten von Christoph Zimmermann, Nico Schweisfurth, Luca Giebeler und Julius Otterbach. Für Luca war es das erste Turnier wo er stark kämpfte, aber gegen die Gegner mit durch aus mehr Erfahrung chancenlos blieb. Christoph und Nico lieferten ebenfalls super Vorstellungen ab, aber auch ihnen wurde der Erfolg verwehrt. Julius Otterbach erwischte einen guten Tag und verlor bloß den Kampf um Platz 1. In der Alterklasse U18 traten die Brüder Felix und Matthias Velten an. Beide zeigten wie gewohnt starke Leistungen. In der Gewichtsklasse bis 73kg erkämpfte sich Felix Velten durch sehr gute Kämpfe den zweiten Platz. Matthias Velten erreichte durch einen ungefährdeten Sieg den ersten Platz in der Gewichtsklasse bis 81kg. Das Trainerteam des TV ist sehr zufrieden mit den Ergebnissen ihrer Kämpfer und hoffen auf weitere Erfolge in den kommenden Jahren.

Auf dem Bild v. l. Julius Otterbach, Felix Velten, Matthias Velten, Robin Koch, nicht auf dem Bild: Luca Giebeler, Nico Schweisfurth und Christoph Zimmermann